



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

jeux en ligne

Question écrite n° 102628

Texte de la question

M. Lucien Degauchy appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'addiction, malgré les messages de prévention diffusés, que peuvent causer les jeux d'argent en ligne, pouvant conduire ceux qui en sont victimes à des conduites addictives particulièrement destructives pour eux-mêmes comme pour leurs proches. Aussi, il lui demande quelles mesures préventives supplémentaires il entend mettre en place en cette matière.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 102628

Rubrique : Jeux et paris

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [14 février 2017](#), page 1203

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)